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产品详情

畜牧市场交易系统APP/小程序开发需要有哪些功能:

发布时间： （立） 2010年1月4日 吕维峰副省长召开农口厅局长参加的工作会议，研究部署2010年重点工
作时指出：“针对当前生猪价格低迷现实，省畜牧兽医局要安排专人抓生猪期货交易” （
祖伟局长、付晓峰处长、付蓉处长参会）。 2010年1月7日 祖伟局长在《21世纪经济报道》文章“重庆农
畜所‘生猪’期货先行一步”上批示“请文志副局长阅”。 2010年1月18日
吕维峰副省长到我局视察工作，在听取我局工作汇报后指出：“生猪期货市场建设工作要抓紧落实”。
2010年2月24日
孙文志副局长与付晓峰处长商议研究生猪期货调研工作（拟去大连、重庆、北京开展调研）。
2010年3月1日
孙文志副局长、付晓峰处长到黑龙江时代期货经纪有限公司、九三油脂调研了解生猪期货有关情况。
2010年3月11日 孙文志副局长、付晓峰处长赴北京调研，先后到农业部畜牧业司畜牧处了解我国生猪期货
市场建设及进展情况。并在中国农科院召开由农科院、猪e网、国都期货经纪公司、中国农大、中国证监
会等专家参加的生猪期货和中远期交易咨询会。 2010年3月日 祖伟局长带队，孙文志副局长、付晓峰处
长、孔宪臣主任、望奎县畜牧兽医局刘金局长参加，赴重庆农畜产品交易所、大连商品交易所考察调研
生猪期货及中远期交易情况。 2010年3月日 重庆农畜产品交易所市场部石岱卓经理代表重庆所回访我省
，我局孙文志副局长陪同，到望奎县召开了“重庆-
黑龙江生猪中远期市场交易知识培训会”，望奎县21户生猪养殖企业申请开户。 2010年4月9日 吕维峰副
省长专题听取我局2010年重点工作落实情况汇报后，进一步强调：“要努力拓宽畜产品销售市场，要与
重庆农畜产品交易所开展合作，推进生猪远期电子交易”。 2010年4月14日
孙文志副局长听取政策法规处生猪中远期市场建设工作进展情况汇报，并部署下步工作。 2010年4月15日
局党组召开扩大会议，传达省政府一季度经济形势分析会议精神，祖伟局长强调：“要尽快在我省望奎
县开户21户的基础上，力争近期在全省发展400个会员在重庆所开户，首先在养猪大县全面铺开，推动生
猪价格回升”。另：重庆所提交我局“关于加强与黑龙江省畜牧局合作的建议”。 2010年4月18日 黑龙
江日报以《全省将开设生猪远期交易》为题，对我省开展生猪中远期交易情况及在望奎县开展试点工作
进行报道。 2010年4月19日
向吕维峰副省长呈报“关于在我省开展生猪期货或中远期市场交易的工作汇报”。 2010年4月日



付晓峰处长、赵文革秘书长陪同重庆农畜产品交易所市场部许永旺经理考察集贤县天力生猪交易市场。
2010年4月21日 “全省生猪中远期市场建设研讨会”在民航大厦召开。3个地市、农垦、16个养猪大县畜
牧局及部分养殖大户、经纪人、加工企业负责人60余人参会，重庆所讲授了中远期交易知识，孙文志副
局长做了工作部署。 2010年4月22日 黑龙江日报以《生猪中远期市场建设冰城“论剑”》
为题，对全省生猪中远期市场建设研讨会进行了报道。 2010年4月22日
吕维峰副省长在我局工作汇报上批示“同意”。 2010年4月日 孙文志副局长带队，由局法规处、现代化
处、畜牧业协会、哈尔滨市、望奎县畜牧局等有关人员组成的调研组，赴重庆农畜产品交易所观摩生猪
交割，并到湖南御邦大宗农产品交易所、苏州大宗商品电子交易中心调研。 2010年4月30日 祖伟局长在
重庆交易所的“关于加强与黑龙江省畜牧局合作的建议”上批示：“同意，抓紧落实推进”。
2010年5月4-8日 省畜牧业协会赵文革秘书长带队赴重庆所学习现场开户等知识，培训我省业务骨干。
2010年5月5日 我局对“重庆交易所提出的合作建议”复函。 2010年5月17日 省畜牧业协会赵文革秘书长
带同协会相关人员在哈尔滨市召开了“哈尔滨市生猪中远期市场研讨会”，哈尔滨市6户生猪养殖企业申
请开户。 2010年5月28日 省畜牧业协会特聘专家许海峰教授带同协会相关人员在讷河市召开了“讷河市
生猪中远期市场建设推进会”，讷河市1户生猪养殖企业申请开户。 2010年6月1日 省畜牧业协会刘世常
会长、赵文革秘书长带同协会相关人员在省农垦总局宝泉岭分局召开了“黑龙江垦区生猪中远期交易培
训班”，垦区50户生猪养殖企业申请开户。 2010年6月3日 省畜牧业协会赵文革秘书长带同协会相关人员
在佳木斯市召开了“佳木斯市生猪中远期网上交易培训班”，佳木斯市23户生猪养殖企业申请开户。
2010年6月17日 黑龙江省畜牧兽医局与重庆农畜产品交易所签署战略合作协议，正式建立全面战略合作伙
伴关系。黑龙江省副省长吕维峰，重庆市委常委、副市长马正其出席了签约仪式。交易所总裁代激扬和
黑龙江省畜牧兽医局局长祖伟代表双方签约。 吕维峰副省长，省局祖伟局长，孙文志副局长等领导一行
赴湖南长沙考察御邦交易所总部，吕省长表示，期待能通过此次交流加强黑龙江生猪产业与御邦的合作
，开创生猪行业现代化、规模化发展的新局面。 2010年7月3日 御邦大宗农产品交易所总部及北京分市场
高层带队前往哈尔滨举行生猪电子商务订单模式的推介会和领导座谈会。省局孙文志副局长及法规处、
省畜牧业协会、哈市畜牧局主要领导出席了会议。 2010年7月5日 省畜牧业协会赵文革秘书长带同协会相
关人员在集贤县召开了“生猪中远期交易集贤培训班”，集贤县5户生猪养殖企业申请开户。
2010年7月31日 省畜牧业协会赵文革秘书长带同协会相关人员在兰西县召开了“生猪中远期交易兰西培训
班”，兰西县22户生猪养殖企业申请开户。 2010年8月9日
吕维峰副省长在全省畜牧工作会议上进一步指示，要继续探索推进生猪交易市场建设。 2010 年 8月12日
巴彦县畜牧兽医局、御邦交易所北京分市场在巴彦县召开了巴彦县生猪中远期电子交易推介会。
2010年8月13日 哈尔滨市呼兰区畜牧兽医局、御邦交易所北京分市场于哈尔滨市呼兰区召开哈尔滨市呼兰
区生猪中远期电子交易推介会。 2010年9月日 孙文志副局长带队，由局法规处、省畜牧业协会组成调研
组，赴佳木斯市桦南县、富锦市考察调研生猪中远期交易开展情况。 2010年9月7日
宾县畜牧兽医局与御邦交易所北京分市场于哈尔滨市宾县召开御邦大宗农产品交易所宾县宣讲推介会。
2010年9月25日 孙文志副局长听取政策法规处及省畜牧业协会生猪中远期市场建设工作进展情况汇报，并
部署下步工作。 2010年9月30日 省畜牧兽医局下发《关于进一步加强生猪交易市场建设工作的通知》，
进一步推进我省各生猪养殖重点县的中远期交易工作的落实开展。 2010年10月8日 苏州大宗商品电子交
易中心董事总经理岳嵩来我省考察，省畜牧兽医局孙文志副局长带同省局政策法规处、省畜牧业协会召
开座谈会，双方达成初步意向，苏州大宗商品交易中心预计与省畜牧业协会进行合作，在我省开展现货
市场交易。 2010年10月12日 孙文志副局长带队，由局法规处、省畜牧业协会组成调研组，赴望奎县考察
调研生猪中远期交易开展情况。 2010年10月日 省畜牧业协会相关人员赴双鸭山市集贤县、宝清县，佳木
斯市郊区等地区开展了生猪中远期交易回访工作。 2010年10月28日 省畜牧兽医局孙文志副局长、法规处
付晓峰处长、省畜牧业协会赵文革秘书长陪同苏州大宗商品电子交易中心代表考察绥化市生猪养殖、交
易情况。 2010年10月29日 省畜牧兽医局在哈尔滨召开全省生猪现货交易研讨会，孙文志副局长、法规处
付晓峰处长出席了会议。来自哈尔滨市及绥化市相关县（市、区）畜牧管理人员、畜牧经济学科的专家
教授、生猪屠宰加工企业负责人、养殖规模场、中间交易商、协会和合作社代表，苏州大宗商品电子交
易中心代表及多家新闻媒体共计68人参加了会议。会上，苏州大宗商品电子交易中心总经理岳嵩介绍了
生猪现货电子交易的商业模式。省畜牧协会、绥化市畜牧局与苏州大宗商品电子交易中心签订战略合作
协议。农村报对此次会议进行了报道。 2010年11月3-4日 省畜牧业协会相关人员赴龙江县、依安县召开生
猪电子交易培训班。会上，各有20户、3户养殖企业申请开设了交易账户。 2010年11月10日 省畜牧业协会
赵文革秘书长带同协会相关人员赴五常市召开生猪电子交易培训班。会上，有9户养殖企业申请开设了交
易账户。 2010年12月1日 湖南御邦大宗农产品交易所在我省实现了首批活体交收，共20手，200头生猪。



2010年12月6日 湖南御邦大宗农产品交易所哈尔滨分市场成立，并进行了黑龙江地区第二次活体交收，共
20手，200头生猪。 2010年12月15日 省畜牧业协会赵文革秘书长带同协会相关人员赴肇州县召开生猪中远
期交易培训班。会上，有5户养殖企业申请开设交易账户。 2010年12月19日 按照省局领导的指示精神，为
进一步总结和查找生猪中远期交易过程中的经验和存在的问题，由省畜牧协会、望奎县畜牧局带队赴重
庆农畜产品交易所进行生猪中远期交易现货交割，共交割15手，150头生猪。 2011年5月17日 孙文志副局
长召开生猪现货交易专题会议，省畜牧业刘世常会长，省局法规处付晓峰处长，苏州大宗商品电子交易
中心岳嵩总经理及相关人员参加会议，研究我省生猪现货电子交易市场建设相关问题。 2011年5月日 省
局孙文志副局长、省畜牧业协会刘世常会长带队，省局政策法规处、省畜牧业协会、苏州大宗商品电子
交易中心相关人员组成调研组，赴绥化市就生猪现货及中远期交易情况进行调研。 2011年7月18日 孙文
志副局长召开生猪电子交易专题会议，省局法规处陈宏调研员、省畜牧业协会赵文革秘书长、望奎县畜
牧局孙忠伟副局长、张远峰主任、那洪涛及望奎县大型生猪经纪人姜宝泰参加了会议，研究我省生猪电
子交易下一步实施方案。 维 护 人：李 亚 立 省畜牧业协会 维护日期： 审 核 人：付晓峰

畜牧市场交易系统APP/小程序开发费用大概需要多少:

不懂的技术的不知道app如何计算费用，不知道APP开发需要多少钱，因为有的公司也是报价不一样，但
是真很难给出一个准确的报价，因为APP开发不同，

具体的需求不同，同样难易度也不同，那么就产生了报价的差异畜牧市场交易系统主要核心功能有3个,
需要用到6个开发人员，我们要考虑到APP开发的复杂程度,

因为APP开发针对的人群不同,那么每个APP的需求也不一样,所以难易度也不一样,开发需要100人/天和200
人/天,这个价格也是不一样的.我们要考虑到难易度,还要考虑到用多少人,假如我们需要57/天,那么我们开
发畜牧市场交易系统项目的总费价格用大概就是3.42万元

畜牧市场交易系统行业的盈利方式:

1.利用畜牧市场交易系统APP/小程序开发扩大订单渠道和用户群体，通过分佣扩大团队。

2.邀请畜牧市场交易系统相关行业人员入驻，统一获单，抽取提成。

3.发展城市代理，通过收费或提成，向各城市畜牧市场交易系统服务公司/个人持续获得收益。

畜牧市场交易系统是一个可以长期深耕持续运营的项目，并可借此切入拓展衔接养老、护理等领域。

想要了解具体畜牧市场交易系统项目开发费用，方案报价，思维导图，测试系统，可以联系我们，免费
获取！ 是否合作不重要，多一份参考多一份机会！
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